

Unas jornadas en la UA abordan la regulación de préstamos hipotecarios - Información - 27/04/2018

Unas jornadas en la UA abordan la regulación de préstamos hipotecarios

REDACCIÓN

■ La Facultad de Derecho de la Universidad de Alicante (UA) aborda en unas jornadas las últimas incidencias en el ámbito del préstamo hipotecario. Dichas jornadas se enmarcan dentro de la Cátedra de Derecho Registral Bienvenido Oliver, creada entre el Colegio Nacional de Registradores y el Departamento de Derecho Civil de la UA con la finalidad de promover el Derecho inmobiliario. La inauguración del acto tuvo lugar ayer por la tarde y corrió a cargo del decano de la Facultad de Derecho, Pedro Femenía, la decana autonómica del

Colegio de Registradores de la Propiedad, Begoña Longás, y los coordinadores de la cátedra, Juan Antonio Moreno y Germán Rodríguez y está previsto que la clausura cuente con la presencia de Emilia Adán, decana del Colegio Nacional de Registradores de España y del rector de la UA, Manuel Palomar.

Catedráticos, profesores, relevantes juristas y acreditados especialistas en el sector abordan en estas jornadas cuestiones problemáticas relacionadas con el préstamo hipotecario, así como un análisis y valoración del Proyecto de Ley de Créditos Inmobiliarios.



De izquierda a derecha, Juan Antonio Moreno, Pedro Femenía, Begoña Longás y Germán Rodríguez. VICENTE PASCUAL